

Hay una apuesta de mil colones para el match de futbol que ha de jugarse mañana en Cartago

Entre los aficionados a futbol en la ciudad de Cartago se ha despertado mucho interés por el match que se jugará mañana domingo, a las cuatro de la tarde entre las divisiones «Cosa rios» y Turrialba» y que es dedicado al licenciado don Arturo Volio.

El interés que ha despertado es por el hecho de haberse cruzado una apuesta de mil colones para ese juego, aparte de algunas otras apuestas menores.

Ambos equipos están bien disciplinados y entrenados.

Los republicanos históricos quieren tener un órgano de publicidad

Entre los elementos más activos de la agrupación republicana histórica se ha hablado sobre la necesidad de organizar una publicación que sea el órgano oficial de ese partido político.

Sabemos que sobre

esto se ha conversado con los Diputados don Adriano Urbina y don Francisco Carrillo, los cuales han manifestado la conveniencia de que ese partido cuente con un periódico defensor de sus intereses.

Se harán gestiones para que el gobierno compre un terreno a fin de dedicarlo a parque

Los vecinos del barrio México están interesados porque se haga un parque en las cercanías del río Torres, frente a la Penitenciaría, al igual del parque Bolívar.

A ese efecto, un grupo de tales vecinos hará las gestiones necesarias ante el gobierno para inducirle a que compre el

terreno que es propiedad de la sucesión del doctor don Pánfilo Valverde a fin de dedicarlo a parque con lo que se contribuirá mucho en el embellecimiento de la ciudad por ese lado. Es posible que el gobierno acceda a los deseos de los vecinos del barrio México.

El ejecutivo organiza los cursos de preparación para asistentes sanitarias, bajo la dirección de la secretaria de salubridad pública

El ejecutivo decretó la organización de los cursos de preparación para asistentes sanitarias, que funcionará bajo la inmediata dirección de la secretaria de salubridad pública, y los cuales servirán además de repaso y ampliación de conocimientos a las asistidas sanitarias.

La concurrencia es obligatoria y los estudios comprenden dos cursos de nueve meses cada uno siendo de dos clases: teóricos y prácticos. Los primeros abarcan el desarrollo de los temas de las distintas asignaturas del plan respectivo; y los segundos, prácticos de laboratorio, demostraciones y trabajos en las clínicas, escuelas y hogares. El plan de estudios será dictado por la secretaria de salubridad pública, a sí como también los programas

técnicos y de trabajos prácticos exigibles para la graduación de los estudiantes. Para los fines de los trabajos prácticos, los aspirantes al certificado de asistentes sanitarias, harán una labor continua en clínicas, escuelas y hogares, durante tres meses, en el segundo curso. Habrá, al final de cada curso, un examen escrito y otro práctico; solo aprobando estos exámenes en ambos cursos, se gozará del derecho de presentarse al examen de graduación, quedando excluidas de este derecho las estudiantes que no hayan realizado los tres meses de práctica. Las calificaciones con que se juzgará el resultado de estudios y trabajos prácticos, será simplemente: aprobado y no aprobado.

Nombramiento de Censor de Teatros

El ejecutivo tomó el siguiente acuerdo: Nombrar censor de teatros a don Joaquín Barrionuevo Orozco, con la dotación mensual de ciento veinticinco colones, que se cargarán a la partida

de eventuales de policía judicial. Dese cuenta de esta disposición al congreso constitucional y comuníquese a la secretaria de hacienda y a la oficina del control.

Después de una serie de aventuras por ríos y mares la "San Carlos" termina su labor en las turbias aguas del Parismina

Lo que está haciendo la municipalidad de Cartago en la calle del Comercio

Varias personas, vecinas de Cartago, nos han manifestado que la municipalidad de aquella ciudad está procediendo en una forma poco conveniente con respecto a un trabajo de apertura de una zanja en la calle del Comercio y que abarca un trecho desde el mercado hasta la plaza de los Angeles.

Esa zanja es para colocar un tubo de cañería de sei pulgadas en lugar del de tres que actualmente existe allí. Pero la municipalidad no cuenta con medios para sufragar los gastos ne-

cesarios y, en consecuencia, los vecinos temen que aquella zanja quede allí abierta, obstaculizándolo todo.

En invierno, esa zanja constituiría el desastre más grande en aquella calle donde afluyen todas las gentes a hacer sus compras.

Y no teniendo dinero para llevar a cabo ese trabajo hasta su terminación, será el gobierno quien se vea forzado a hacerlo o los comerciantes, que para su propio bien, tendrán que terminarla por contribución voluntaria.

El aeroplano del señor Dick Madden

El señor Dick Madden nos informa que pronto será terminada la construcción del aeroplano, en el que se propone efectuar vuelos en esta capital.

Varios comerciantes han contribuido con dinero para que el señor Madden pueda terminar su aparato cuanto antes y así ver coronados sus esfuerzos.

Quedaron agotadas las localidades para la primera conferencia del filósofo Naradajadasa

Es tanto el interés que se ha despertado en esta capital por asistir a las conferencias del filósofo doctor Naradajadasa, que ayer mismo

quedaron agotadas las localidades para la primera conferencia que será dictada esta noche en el teatro Nacional.

La conferencia de anoche en el teatro Adela sobre cuestiones bananeras

Muchas personas asistieron anoche al Teatro Adela deseosas de escuchar las disertaciones de los señores don Carlos Collado sobre cuestiones bananeras y don Marco Tulio Fonseca sobre asuntos político sociales.

Ambos jóvenes trataron esos asuntos ampliamente, con profusión de detalles y con mucho conocimiento de

causa. El selecto y numeroso público quedó muy gratamente impresionado con las conferencias esas.

El señor Marco Tulio Sáenz quiso rebatir algunas argumentaciones del señor Collado, lo cual no se le permitió alegándose que el acto no era una discusión pública.

Robo de trescientos colones

El señor Andrés Soto, agricultor y persona muy confiada entregó a un individuo la cantidad de trescientos colones para que los pagara a un comerciante del mercado.

Pero el individuo, que se hizo pasar por empleado de dicho comer-

ciante, tomó las de Villadiego con el dinero, dejando con tres palmos de narices al señor Soto.

Este hecho se está investigando para dar con el paradero del rata que tan buen golpe supo dar.

La Barra Colorado fue atravesada por la embarcación sin piloto para internarse por tres meses en el mar

Como es sabido, la lancha de gasolina San Carlos, naufragó en el lugar llamado Dos Bocas, en el río Parismina cerca de Jólden Grove.

La San Carlos era una lancha del gobierno que se dedicaba al servicio regular de correo y pasajeros en el río Parismina. Los viajeros que se dirigen a aquellos lugares del atlántico, tomaban el tren del ramal del Cairo y de aquí pasaban directamente a la embarcación para deslizarse por el río aguas abajo y dispersarse en todas las fincas de banano que existen por ambas riberas del río.

El día del naufragio, hay que confesarlo, la San Carlos llevaba exceso de pasajeros, cuarenta y tantos, entre hombres, mujeres y niños. Aparte de esto llevaba mucha carga, de manera que, al zarpar, iba haciendo un calado bastante profundo. Tanto es así que los pasajeros se daban cuenta de que la cala de la embarcación iba rozando en el fondo del río con los troncos de árboles y otros obstáculos.

La embarcación debió haber salido el miércoles por la tarde, pero debido al retraso del tren, que llegó al Cairo a las cinco de la tarde no hizo viaje sino hasta el jueves por la mañana. Pudo haber salido en la noche, pero la obscuridad hizo que el maquinista no se encontrara en ánimo de emprender la marcha. Había llovido un poco motivando una pequeña crecida que arrastraba troncos de árboles.

La San Carlos partió con el exceso de carga y ya cerca de Dos Bocas, el maquinista se vió obligado a dejar una parte del pasaje en tierra porque el peligro amenazaba a la embarcación. Quince pasajeros tomaron tierra y continuaron su camino por los trillos de las haciendas bananeras.

De pronto la lancha sufrió un fuerte golpe y quedó prensada en me-

dio río. Un tronco de árbol la había cogido de punta, incrustándose en la quilla. Los pasajeros fueron recogidos en botes enviados de las fincas bananeras. Una lancha motor de Mr. Charles Scot trató de remolcar a la San Carlos, pero al jalar de ella se levantó de popa haciendo agua por diferentes lugares y hundiéndose rápidamente, después de veinticinco años de prestar servicios. Aun conserva en su casco la madera de ciprés, de la que había sido construída en el exterior.

La San Carlos tiene su historia revolucionaria. Cuando en tiempo de los Tinoco se utilizaba dicha embarcación para hacer continuos viajes en el río San Juan. Un día de tantos había quedado amarrada a un desembarcadero y en un descuido de los jefes de las fuerzas gobiernistas, los revolucionarios soltaron las amarras para que fuera arrastrada por las aguas, pasando rápidamente por la peligrosa barra del Colorado como si fuera guiada por un experto piloto, lo cual muchas veces ni estos pueden hacerlo.

Se buscó la embarcación cuando se notó su desaparición, pero ya se había internado mar adentro. La San Carlos anduvo al garete en alta mar por espacio de tres meses, sin que ningún barco la recogiera, hasta que llegó sola a aguas de Venezuela. Allí se la recogió y al verse la matrícula de Costa Rica, fué remolcada hasta Puerto Limón, para continuar prestando servicios hasta sucumbir en las aguas turbias del Parismina.

Ahora, para atender el servicio de correo y pasajeros se empleará un bote de motor, mientras se construye una nueva lancha en la misma forma que la San Carlos, pero con menos cala para evitar esos rozamientos en el fondo del río que tan peligrosos son.

EL SOL

Suscripción mensual \$ 2.00
 Número suelto \$ 0.10
 Número atrasado \$ 0.20
 Anuncios precios convencionales
OFICINAS
 50 v. al Sur de la Imp. Alsina
 Contiguo a la Imprenta Ortiz
 Administrador
I. PASTOR
 Apart. 879 Tef. 3404.
 Agente de Anuncios
 J. Félix Meza B.
 Teléfono 2584

Diario de la tarde. - Los lunes aparece en la mañana - No asumimos responsabilidad por los escritos de los colaboradores - La sección «Tribuna Popular» dará cabida a la opinión de los lectores que quieran escribir sobre asuntos importantes, 100 palabras es el máximo de esta colaboración, y los escritos deben venir autorizados con firma, dirección y referencias. No se publicarán anónimos

NOTA EDITORIAL

El mensaje presidencial Las relaciones exteriores

PARTE PRIMERA

La apertura del congreso ofrece anualmente al ejecutivo magnífica oportunidad para hacer la apoteosis de las obras oficiales, del progreso de la nación, de las iniciativas que han tomado cuerpo, que en marcha ceremoniosa desfilan ante los ojos del pueblo al través de las entusiastas narraciones de la pomposa literatura de los mensajes presidenciales, que como una pintura al óleo vista de lejos tienen la propiedad de impresionar al ojo, pero que observada de cerca desencanta al espíritu más benévolo por la frecuencia de las manchas y la falta de distribución apropiada de los colores que tienden a dar una confusa idea de la imagen que se ha tratado de estampar.

Las relaciones exteriores por su importancia tienen naturalmente el privilegio de la introducción, una especie de entree de la selección de obras que el mensaje presidencial ha elegido para endulzar el oído de los ciudadanos con la descripción brillante de la cordialidad que mantiene el país con todas las naciones del mundo, especialmente con los hermanos del norte y los hermanos del sur, que a causa de su vecindad, que en ocasiones se ha tornado peligrosa, fué objeto de especiales atenciones por parte de la administración actual.

Las relaciones con el gobierno de Nicaragua rotas por razones de ética oficial si es posible aplicar esta frase, se reanudaron con el establecimiento del régimen actual que impuso la intervención militar americana a pesar de la oposición del congreso que se negó a autorizar la ley que legitimaba las pretensiones de vigilancia de los americanos en la elección presidencial de aquel país. Cabe preguntar en estas circunstancias si la situación del gobierno de Nicaragua surgido de una intervención no es ilegal desde el punto de vista del derecho internacional y desde el punto de vista del derecho interno de la nación que condenó esa intromisión para otorgarle el reconocimiento que acertadamente rehusó la administración anterior. Díaz era un gobierno de facto, aún cuando tenía la aprobación de la Casa Blanca de Washington, pero el sistema presente de Nicaragua que no puede considerarse libre ni independiente ha originado un caso peculiar que justifica estudiarse con detenimiento. 3,500 marinos americanos distribuidos en las diferentes secciones del país y una guardia nacional, que ha establecido privilegios especiales como las capitulaciones de Turquía y las capitulaciones chinas y las capitulaciones egipcias, parecen multiplicar toda forma de gobierno independiente que pretenda que se le reconozca en el exterior como expresión de la voluntad popular.

El gran tratadista argentino Calvo, a quien Francia pagó la edición de sus obras, declara que la presencia de tropas extranjeras en un país resta a la nación todo vestigio de soberanía, y una nación que no es soberana y que está descansando sobre el apoyo de una intercepción militar extranjera no tiene personería legal para dirigirse a las demás naciones invocando reconocimiento y tratamiento de igual a igual.

Las tentativas de reanudación de relaciones con Panamá es sujeto que el presidente de la república trata en su mensaje para dar las gracias a un gobierno extranjero que ha intervenido, en proponer un entendimiento entre las dos naciones. Chile medió en este asunto a última hora cuando el ministro americano en Panamá hace unos cuatro años había exigido del electo presidente panameño el restablecimiento de las relaciones interrumpidas a consecuencia de los incidentes de Coto. La situación de los dos países no ha cambiado aparentemente a pesar de los esfuerzos de las embajadas que se enviaron para preparar el camino a un advenimiento, y la oposición del pueblo del istmo a cualquier arreglo oficial de la cuestión nos torna escépticos acerca de la solución del problema de límites. Del lado costarricense hay también un espíritu marcado que se afana en mantener los principios del laudo del Chief Justice White, que Panamá no quiere acatar.

Ocasionalmente, saliéndonos de los comentarios que cometemos la irreverencia de hacer a las palabras oficiales tenemos que lamentar esos alardes estúpidos de patriotismo de los costarricenses y de los panameños por cuestiones de límites, por cuestiones de unos cuantos acres de tierras que un arbitro movido por la cordialidad o por otro motivo cede a uno de los contrincantes en presencia de las extensas zonas que se han regalado a compañías extranjeras, a la British Goldfields en una extensión de muchas millas y a la United Fruit Company en muchas millas por los mismos gobiernos que tan celosos se muestran cuando el vecino y el hermano y el compañero quiere aumentar su solar con unos pocos acres de terreno inculto.

La era de las especializaciones

La especialización que empezó a revelarse en las profesiones hace una generación tomó formas decisivas en el comercio que eligió una línea como tema para sus esfuerzos, que al concentrarse en artículos determinados han obrado prodigios en la selección de la mercadería, en los precios y en otros puntos que entran en la consideración de la adquisición de los productos.

Una ferretería no es una tienda simplemente: es el bazar del hogar, el almacén de las familias que encuentran en esos establecimientos la mayoría de los artículos indispensables para el uso doméstico que requiere lo mismo un servicio de mesa que

peroles y pailas y cazuelas para la cocina. La electricidad está representada en ese volúmen de mercaderías que parecerían que satisficieran las exigencias más raras de una sociedad que está acostumbrada a tener confort que ha menester de miles de artículos necesarios para la conducción de una casa de familia.

Macaya o la Ferretería Macaya, que fueron pioneros en estos establecimientos ha visto coimago sus esfuerzos por una clientela leal que se extiende por todo el territorio patrio porque sabe por experiencia que si Macaya vende un artículo es porque ese artículo es bueno y es de calidad y responde a su valor.

Deutschland ueber alles

Como en sus mejores días la bandera alemana empieza a flamear sobre los siete mares y las visitas constantes de barcos al Pacífico y al Atlántico se hacen tan frecuentes que nos causa placer tener que hacer un record del resurgimiento maravilloso de la flota alemana que en breve tiempo a pesar de las restricciones de los aliados, que han puesto dificultades en la marcha progresiva del Reich.

Diez años hace que la depreciación de la valuta que hizo descender el marco a una figura que apenas puede concebirse, a una situación que no tiene paralelo en la historia, pues bajó mas que la corona austriaca y el rublo ruso el mundo creyó que el poderoso imperio alemán tendría que ceder al impulso de las circunstancias, pero la voluntad de un pueblo que es el primero en la guerra, el primero en el trabajo y

el primero en la industria obró prodigios y Deutschland como el Fénix se levantó de sus propias cenizas.

La compañía que alentó el genio de Albert Ballin, el amigo del Kaiser Wilhelm II que se suicidó en los días que siguieron a la guerra, envía sus barcos a estas tierras generosas de América que aprecian el esfuerzo alemán por participar de su comercio y recibir al mismo tiempo los beneficios de la cultura alemana, la primera en el mundo, que modeló con sus emigrantes del 48 a los Estados Unidos del presente.

La Hamburguesa como se le llama familiarmente vuelve a enseñorarse en estos mares tropicales que son tan propicios a las corrientes europeas, y el Teutonia y otros barcos marcan el comienzo de la nueva etapa que han emprendido los guerreros de ayer y los industriales de hoy.

La facultad de medicina anémica

Tenemos noticias fidedignas suministradas por un médico menor que no forma en la fila de los directores de la famosa facultad de medicina a quien el propio secretario de salud pública doctor Solón Núñez en un rasgo humorístico llamó "facultad por extensión" está padeciendo de anemia por la ausencia de la mayoría de los dirigentes, que viendo el barco próximo a hundirse

como las ratas huyeron del peligro, dejando los destinos del club médico en manos de dos entusiastas doctores que cargan sobre sus hombros el madero pesado de una institución que no existe sino en su mente y en los nombres del papel que usan.

Dos médicos fungiendo como facultad. ¡Oh analfabetismo universitario: cuántas miserias se cometen en tu nombre!

Quejas de un lector

San José, 29 de abril de 1929

Señor Director de EL SOL—Ciudad.

Queremos tratar de algunas deficiencias de servicio público que hemos notado.

En primer término, nos llama la atención que el gobernador o el interventor, extiendan permisos a individuos que recorren las calles y se sitúan en las plazas, engañando al público y sacándole el dinero con tonterías como esos pajaritos que entregan papales con la buena o mala suerte de los candidatos que pagan diez céntimos por cada declaración.

Uno de estos días nos encontramos estorbando el tráfico en una calle de gran movimiento a un nombre que había rifas con mecatitos vendiendo cada uno en diez céntimos, de modo que cada rifa producía dos colones. Por curiosidad esperamos por un rato para ver el objeto que se rifaba en esa suma.

Después de unos diez minutos de espera vimos que se llevó a cabo la rifa y que el chiquillo que salió favorecido obtuvo una dulzaina ordinaria que en cualquier parte vale 50 céntimos.

Utilidad para el negociante en diez minutos un colón y medio.

¿Cómo es posible que las autoridades autoricen semejante explotación? Por otra parte hay una ley que prohíbe las rifas, así es que de todos modos no debe permitirse semejante abuso.

Nos parece oportuno también llamar la aten-

ción a la policía respecto a la permanencia ocupando las aceras en las calles cercanas al Mercado Central de una infinidad de personas, que amparadas por una patente de «Ambulantes» creen que pueden instalarse por todo un día en una acera impidiendo el tránsito.

Nosotros pensamos que con más poco trabajo la policía puede corregir estos abusos siempre que ella sea instruida al respecto y autorizada por sus jefes para cumplir con este deber.

No queremos dejar pasar otra observación que hemos hecho. La aglomeración de Camiones, y carretones durante todo el día en las calles adyacentes al mismo Mercado. Naturalmente este recuerdo va para la Policía de Tráfico. En esas calles se sitúan 15 o más vehículos vacíos a esperar trabajo, ocupan ambos lados de la calle, de modo que los martes y viernes que hay afluencia de carretes que traen víveres al Mercado, se hace del todo imposible pasar por esas calles.

La policía de Tráfico podría hacer que todos esos camiones y carretones vacíos busquen otra parte donde estacionarse, que no estorben tanto como en esos lugares.

Perdone mi queja, pero estimo que los periódicos son los llamados a indicar estas cosas que redundan en beneficio general.

Atento y servidor.

JUAN ANT. ALPIZAR

Lotería del Asilo Chapul

PLAN PARA EL SORTEO DEL 12 DE MAYO DE 1929

Emisión de 16.000 billetes a razón de \$ 30.00 cada uno divididos en vigésimos, a \$ 1.50 el vigésimo.

Valor en premios: 302.400.00 colones.

1 premio mayor de \$ 75.000	\$ 75.000
1 premio de \$ 15.000	15.000
1 premio de \$ 10.000	10.000
2 premios de \$ 5.000	10.000
8 premios de \$ 2.000	16.000
20 premios de \$ 1.000	20.000
53 premios de 500	26.500
108 premios de \$ 200	21.600
10 aproximaciones al primer premio (5 anteriores y 5 posteriores) de \$ 200 cada una	2.000
10 aproximaciones al segundo premio (5 anteriores y 5 posteriores) de \$ 150 cada una	1.500
10 aproximaciones al tercer premio (5 anteriores y 5 posteriores) de \$ 100 cada una	1.000
159 terminaciones a las dos últimas cifras del primer premio de \$ 200 cada una	31.800
1440 terminaciones a la última cifra del primer premio de \$ 50 cada una	72.000
1.823 premios	Valor \$ 302.400



¡Qué Grata Sensación!

Lo mejor que se conoce para después de afetarse, que calma el ardor de la cara, deja una deliciosa sensación de frescura y obra como antiséptico, es el

MENTHOLATUM

Sana el cutis áspero y resaca, restaurándole su suavidad, y lo protege contra los efectos de la intemperie.

De venta solamente en tubos y tarros de una onza y latina de media onza. Rechace imitaciones

TIPOS DE CAMBIO

New York	4.005
Londres	19.45
París	0.159
España	0.585
Italia	0.212
Suiza	0.772
Bélgica	0.558
Berlín	0.9612
Amsterdam	1.615

SUSCRIBASE A

EL SOL

Lea EL SOL de mañana

Donde ROBERT

Todo lo bueno, barato y garantizado.

Efúsiva felicitación de la Cámara de Comercio

2 de mayo de 1929. Señor director de «El Sol».

P. Muy señor nuestro: La Junta Directiva de esta Cámara acordó: dar a Ud. las más expresivas gracias por el apoyo que se ha servido dar al comercio en su gestión para que la municipalidad de San José cumpla con la Ley al aplicar la Tarifa de Impuestos Municipales.

No ha encontrado el resultado favorable que era de esperar esa gestión, por razones que son enteramente incomprensibles. Hemos cumplido con nuestro deber y, en algunos casos, los Tribunales darán la última palabra. De V. muy attos. y S.S. Cámara de Comercio de Costa Rica

El Secretario,

R. M. Güell

Notas Sociales

La partida de la delegación de C. Rica a Cuba

El próximo sábado 11 de los corrientes saldrá con rumbo a Cuba la delegación diplomática que nuestro gobierno envía para la toma de posesión y trasmisión de poderes de aquella república. Definitivamente irá integrada esa delegación por las siguientes personas: Lic. don Alberto Echandi, enviado extraordinario; don Guillermo Vargas, secretario y don Dionisio Facio agregado a la misma delegación. Además fungirá como agregado también el señor consul general de Costa Rica en Cuba don Julio Fernández.

Muy feliz viaje deseamos a tan estimables viajeros deseándoles mucho éxito en el desempeño de su misión diplomática.

La salud del marqués de Peralta

Nos informa el señor subsecretario de relaciones exteriores haber recibido una

cariñosa y expresiva carta de nuestro ministro plenipotenciario en París el marqués don Manuel María de Peralta, en la cual le informa que se halla mejor de salud, agradeciendo las finezas que para ello ha tenido esa cancillería.

Mucho nos complace saber que ya está restablecido nuestro representante en Europa, quien tan dignamente ha hecho valer el nombre de Costa Rica.

Natalicio

Ha celebrado el día de su natalicio doña Tila Lizano de Bonilla, con tal motivo «El Sol» le envía sus más sinceras congratulaciones, deseándole muchos años de ventura.

Próxima partida del ministro del Perú

Con el objeto de asistir también a la toma de posesión del presidente Machado, habrá de salir en compañía de su apreciable familia el señor ministro del Perú el próximo sábado 11 de los corrientes.

A su regreso vendrá posiblemente a radicar a Costa Rica.

Viajeros.

-De Cartago vino el Lic. don Nabor Campos.

-De Heredia el Lic. don Gonzalo Trejos.

-Partió hoy para Limón don Fernando Doninelli en compañía de su hija Lila y de la señorita Mercedes Reyes.

-De Cartago vino el Lic. don Agustín Monge.

-Del mismo lugar el Lic. don Fernando Volio.

-De Santo Domingo estuvo ayer en esta el Lic. don Ramón Villalobos.

-Para Limón salió el señor presidente de la república en compañía de los secretarios de fomento y de hacienda.

-Procedente de Santo Domingo de Heredia estuvo ayer en la capital el Lic. don Juvenal Fonseca V.

Nota de despedida.

-El señor ministro de Guatemala pasó una nota muy cordial a nuestra cancillería anunciándole su próxima partida a Guatemala. En ella hizo presente su gratitud a esta tierra hospitalaria manifestando además que Guatemala mantendría en Costa Rica una Legación permanente quedando por el momento a cargo del secretario de la misma

United Fruit Company



Servicio Directo de Vapores

NUEVA YORK

Servicio semanal con los vapores «CALAMARES», «PASTORES», «TOLOA», «ULU».

Llegan a Limón los jueves por la mañana procedentes de Nueva York vía Habana y Cristóbal. Salen los Sábados por la tarde para Nueva York, tocando en Cristóbal y en la Habana.

NUEVA ORLEANS

Servicio quincenal con los vapores COPPENNAME, SARACACCA, y SURINAME. Llegan a Limón el

Fácil conexión en Cristóbal con los vapores METAPAN, SI-XAOLA, SANTA MARTA y ZACAPA, para los pasajeros que se dirijan a Cartagena, Puerto Colombia y Santa Marta.

Las oficinas de la United Fruit Company en Limón o los subagentes en San José, Srs. Sasso & Pirie, Sucs., pueden dar los informes que les sean solicitados en relación con los servicios de pasajeros y carga.

Limón, Abril 18 de 1929.

INGLATERRA

Servicio quincenal con los vapores «ARIGUANI», «CARARF» y «CAVINA». Llegan a Limón el día Jueves por la mañana con procedencia de Avonmouth (Inglaterra) con escalas en Barbados y Trinidad. Salen para Avonmouth el día Viernes por la tarde vía Cristóbal y Kingston.

M. M. MARSH
Administrador

Zapatería Varela

La que emplea materiales de primera. La que mejor trabajo ejecuta. Especialidad en calzado a la medida. Donde el arte profesional y los buenos materiales se tienen como lema del negocio.

Avenida Central. Contiguo a la «Panadería Francesa»

Gran Hotel Plaza

¡YA LLEGO!

La Famosa Cerveza de Barril

Marca

HACKERBRAU

Asunto:

La urgencia de consagrar todas las horas laborables al estudio de los diversos y serios problemas propios de su Cartera y de contemplar sobre el terreno mismo el desarrollo de las diferentes obras en ejecución obligan al Secretario de Fomento a limitar las Audiencias Públicas a un solo día por semana, el Miércoles de las 13 horas en adelante. Las proposiciones de nuevos negocios, solicitudes de empleos, y gestiones usuales deberán hacerse por escrito adjuntando si es posible los atestados o documentos que les sirvan de base.

PUBLIQUESE
Claudio Pérez

30.000-00 Se dan con garantía hipotecaria

Se vende: Lotes a plazos.—Casas en abonos.—Dos fincas en abonos.—Una casa céntrica en la línea del tranvía del Pacífico.—Dos casas en Aranjuez.—Una casa en Cinco Esquinas.—Una casa grande para hotel en lugar céntrico.—Se alquilan cuartos céntricos para hombres, con toda comodidad

MANUEL SAAVEDRA H.

Teléfono 3404

Contiguo a la Imprenta Ernesto Ortiz

Apartado 879

Doctor A. Acosta Guzmán

Médico-Cirujano Alemán

GINECOLOGIA OBSTETRICIA

APARATO DIGESTIVO

Consultorio: Clínica Figueres

HORAS: 10 30 a 12 - 3 a 4

Teléfono oficina 2400 Habitación 3585

DR. RAUL OROZCO CASORLA
CIRUJANO DENTISTA

del Colegio Real de Cirujanos de Inglaterra

Ofrece a su distinguida clientela y al público su nueva Clínica Dental, último modelo de la casa «Ritter».

Aparatos para probar vitalidad de los dientes, trasluminación, blanqueamiento de dientes, atomizadores, secadores de raíces, aire frío y caliente, gas con oxígeno para operaciones quirúrgicas, etc.

Teléfono 2309 - SAN JOSE - Apartado 1300

Imp. FALCO Hnos.

CARTAS FEMENINAS

Emilia—San José. «Mi suegra es muy impertinente y no me deja vivir en paz al extremo que hay pleitos continuos en la casa. Mi marido es empleado del gobierno pero su sueldo no le permite alquilar casa separada para nosotros. Ni suegra riñe constantemente conmigo y me acusa de frívola y de usar los trajes cortos y la cabellera corta aunque mi esposo no toma parte en esas recriminaciones he notado desde algún tiempo que sus afecciones se han enfriado un poco.

Que debo hacer para reconquistar su afecto? No tenemos hijos y yo le amo con la misma pasión de las primeras semanas».

Trate de llegar a un entendimiento directo con su compañero hablándole sinceramente del asunto.

Margarita — San José. «Mi marido está siempre enfermo y tiene mal carácter. No me lleva a los teatros ni a los lugares de recreo, y mi vida transcurre monótonamente. Algunas veces en sus ratos de mal humor ha llegado hasta pegarme y como el mal humor avanza con su enfermedad tiemblo ante la perspectiva de

nuevas palizas. Me casé por conveniencia, por la plata que mi esposo tenía, por su posición social, pero nunca sentí el más ligero afecto por un hombre que, además de tener trece años de diferencia sobre mi edad es agrio y molesto por su enfermedad. Qué me aconseja V. querida confidente? Un divorcio le parece que sería oportuno, pero un divorcio me mataría ante la sociedad a que pertenezco. Un amigo mío de los días del colegio me ha propuesto que huyamos al extranjero, pero vacilo, vacilo. Soy católica y mis creencias son muy firmes y un divorcio me aterra.»

Entre los dos males que tiene debe Ud. elegir entre vivir con un marido enfermo que la apalea o echarse encima a la sociedad por un divorcio, es preferible el divorcio para terminar con esa situación incómoda.

Amorosa — San José. «Soy maestra de escuela, dibujo y coseo bastante bien. Estoy aburrida de mi país que no me ha ofrecido sino sabores y pesares. He pensado en emigrar, en viajar fuera de Costa Rica y quería consultar con V. acerca de mis proyectos. Me dicen que en New York una modista hábil puede ganar buen sueldo y aun cuando no sepa el inglés puede encontrar una situación favorable».

La falta del idioma es un handicap para la realización de sus planes. V. puede encontrar empleo como obrera si tiene habilidades, pero el conocimiento de la lengua es necesario para avanzar en su camino.

Dorita—San José. «Mi nariz judía afea mi rostro y tengo interés en hacer desaparecer este defecto que me ha restado las simpatías de varios jóvenes que parecían inclinados a hacerme la corte. Tengo 5 pies 1 pulgada de alto, soy delgada y tengo una figura agraciada. Qué podría hacer para corregir esa falta?»

Hay unos aparatos alemanes que se aplican al rostro antes de acostarse dejándolos por toda la noche que dicen ser admirables para reparar esas faltas.

Lucila—Cartago. «Tengo ansias locas de viajar por el mundo. Tengo un temperamento de soñadora y aún despierta sueño con Europa, los Estados Unidos y con el Japón que me atrae particularmente. No disponiendo de recursos he pensado ingresar al primer circo que llegue a esta ciudad para concretar mis aspiraciones. Le parece a V. un buen medio?»

La idea no es mala pero los circos que visitan el país son de dudosa reputación para que una persona de las condiciones suyas se apegue a la tournée.

Theresita—San José. «Quiere V. darme una receta para limpiarme un poco el cutis de algunas manchas que tengo? Cree que es posible desembarazarse de esos pigmentos?»

Una preparación de 50 0/0 de limón (jugo) y 50 0/0 de glicerina puede aplicarla al rostro antes de acostarse y lavarse a la mañana siguiente con agua tibia, que le dará buenos resultados.

Pepita—San José. Cuál colegio le parece a usted más indicado para enviar a una chica mía

Señor Director del «Diario de Costa Rica» Pte.

Estimado señor: En días pasados en su importante diario publicó una nota aclaratoria referente a un robo que uno de mis empleados había consumado en mi taller de sastrería y como no se puso el nombre del individuo en cuestión, a solicitud del personal restante, cuya conducta no tiene na-

da que desear, me dirijo usted para que tenga la bondad de publicar el nombre del indiciado y de esa forma la estigmatización que he sufrido se hace colectiva en mi taller caerá sobre quien se merece.

Por la atención que le merezcan estas líneas me suscribo su muy atento y s.

FRANCISCO A. GÓMEZ

Aclaración

CLUB PALAIS ROYAL

Altos del Teatro Raventós

Hoy 4 de Mayo

Nuevos y sugestivos actos de variedades

Cenas Danzantes
Alegría — Elegancia
Servicio

El más grande depósito de cemento

El mejor taller mecánico de la República
Los más baratos materiales de Ferretería
La fábrica más grande de Mosaicos
Adela v. de Jiménez e Hijos

Hay muchas mueblerías pero solamente una

ECONOMICA

Los mejores muebles a los más bajos precios. Frente esquina Teatro América

TELEFONO 3600 TELEFONO 3600

FERROCARRIL AL PACIFICO

COSTA RICA

ITINERARIO No. 19

Regirá desde la hora 0.01 del 1º de Febrero de 1929

ANULA EL ITINERARIO No. 18

DANIEL GONZALEZ VIQUEZ

Administrador General

G. D FACIO

Superintendente

SAN JOSE Y PUNTARENAS

RUMBO OESTE TRENES MIXTOS				ESTACIONES	RUMBO ESTE TRENES MIXTOS			
PRIMERA CLASE		SEGUNDA CLASE			PRIMERA CLASE		SEGUNDA CLASE	
11	15	3	1		2	4	6	12
6 30	15 00	9 00		P	SAN JOSE	14 40	8 20	13 40
6 36	15 07	9 05		P	SABANA	14 32	8 12	13 30
6 48	15 15	9 15		P	PAVAS	14 20	8 03	13 30
				B	ELECTRONA			
7 15	15 35	9 35		P	SAN ANTONIO	14 00	7 45	13 00
				B	SAN RAFAEL			
7 27		9 45		P	OJO DE AGUA	13 43	7 30	12 40
				B	CORTIJO			
7 40	16 00	10 00		B	NUUESTRO AMO			
				P	CIRUELAS	13 33	7 20	12 25
				B	SANCHEZ			
				B	SIQUIARES			
8 05		10 20		P	SANTA RITA	13 05		11 55
8 15		10 29		B	TURRUCARES	12 50		11 20
8 35		10 50		P	CEBADILLA	12 43		11 10
8 50		11 00		P	ATENAS	12 21		10 26
				B	BALSA			
9 03		11 13		B	TORNOS	12 05		10 04
9 12		11 22		P	MANGOS	12 00		9 56
9 20				P	ESCOBAL	11 50		9 42
9 35		11 40		P	QUEBRADAS	11 40		9 35
		12 00		P	CONCEPCION	11 22		9 10
				B	HACIENDA VIEJA			
10 45		12 20		B	MARICHAL	11 10		8 55
				P	OROTINA			
				B	MASTATE	10 35		
11 00		12 30		P	COVOLAR	10 33		8 22
11 10		12 39		B	POZON	10 24		8 06
11 15		12 43		B	CEIBA	10 18		8 02
				B	HIDALGO			
11 25		12 50		P	CASCAJAL	10 12		7 50
11 45		13 05		B	JESUS MARIA	9 55		7 30
12 01		13 12		B	CAMBALACHE	9 50		7 20
		13 16		B	SALINAS	9 45		
				B	MATA LIMON			
12 10		13 24		P	CALDERA	9 38		7 00
12 20		13 35		B	KILOMETRO 97	9 27		6 50
12 35		13 47		B	LA JUNTA	9 15	16 42	6 38
				P	BARRANCA	9 13		16 40
12 45	6 55		13 55	B	SANTA ROSA			6 35
12 55	7 10		14 05	B	RIOJA			
				B	ROBLE	9 00		16 20
				B	SAN ISIDRO			6 20
				B	CARRIZAL			
13 05	7 20		14 15	B	CHACARITA	8 50		16 10
13 20	7 35		14 25	B	PUNTARENAS	8 40		16 00

**CIRUELAS Y ALAJUELA
TRENES MIXTOS**

RUMBO OESTE	ESTACIONES	RUMBO ESTE
1ª. Clase		1ª. Clase
3		4
Diario		Diario
Hora		Hora
16 00	CIRUELAS	7 15
	LAGUNILLA	
16 20	MONTECILLOS	7 00
	ALAJUELA	
Hora		Hora

**RAMAL DE ESPARTA
TRENES MIXTOS**

RUMBO OESTE	ESTACIONES	RUMBO ESTE
1ª. Clase		1ª. Clase
5		6
Diario		Diario
Hora		Hora
6 30	R ESPARTA	17 05
	B LA LIGIA	
6 45	B PAN DE AZUCAR	16 42
	R LA JUNTA	
Hora		Hora

que quiero educar en un ambiente religioso y moderno al mismo tiempo? Si usted habla de colegios del país sentimos no poder darle opinión porque no los conocemos todavía debido a que hemos llegado recientemente a Costa Rica. pero si desea informes respecto al extranjero tendremos placer en suministrarlos.

TRAUBE?

Ningún fabricante contribuye más a la felicidad de los costarricenses como Traube, Juanito a su esposa. Por qué pregunta. Porque nos ha ces con esa cerveza, que fabricarse ni en nia porque Traube en Costa Rica.

Mañana es el magistral estreno de «La batalla de los sexos» o «El combate eterno»



Decimos los acontecimientos de la semana, porque el estreno de «La Batalla de los sexos» o «El combate eterno», constituirá el de mayor importancia.

Con este estreno el teatro Variedades, que siempre presenta los mejores estrenos cinematográficos europeos y norteamericanos, estará el domingo de bote en bote. El entusiasmo es inmenso y desde el lunes que se anunció la película, la demanda de localidades ha sido extraordinaria, siendo muchas las reservadas.

Con estrenos tan portentosos como al que nos referimos no cabe duda que el éxito está asegurado. «El combate eterno» lo presenta el gran Griffith y lo interpretan estrellas del cine norteamericano destacándose entre ellos el Don Alvarado, el sucesor de Rodolfo Valentino.

El combate por siempre librado pero nunca ganado. La película cuyo argumento llega a la altura, la que todo el mundo debe admirar. Un argumento bellísimo y delicado. Un tema que será objeto de mucha discusión, un tema sobre el hogar.

Los concursos de «El Sol»

Con esta edición abrimos la serie de concursos que hemos planeado a beneficio de nuestros lectores. Un traje de casimir inglés hecho a la orden en la Sastaría Americana de los Sres. Juan Piedra y Hno. se sorteará entre los lectores que nos envíen 60 cupones, que tendrán derecho a una acción de participación en la rifa que será presenciada por los interesados, un Notario y un funcionario público.

No es necesario enviar los cupones diariamente, pero los lectores notificarán a la Administración de El Sol de su participación en el concurso avisando cuando hayan coleccionado los primeros treinta cupones, que serán cambiados por media acción en el sorteo. Al enviar los restantes 30 cupones se les remitirá la acción numerada que les permitirá tomar parte en el concurso.

CORTE ESTE CUPON

Administración EL SOL, San José 1 Cupón

Concurso para la rifa de un traje

Nombre

Dirección

CRISCO

EN LATAS DE 50 LIBRAS

y tamaños inferiores consigue usted en

La India

—DE—

Eduardo L. Fernández

Apartado 1064 - San José - Teléfono 2378

SI QUIERE USTED TOMAR BUEN CAFE PIDALO A

EL FENIX

3573 AP. 716

La facultad de medicina es un mercado donde se venden los certificados como bananos, dice don Aníbal Santos

Hay que arrojear a los mercaderes del templo

Don Anibal Santos no es profeta ni oráculo, pero tiene la manía peculiar de decir la verdad que no es común a la mayoría de la gente pensante del país que siempre se mantiene en sus entrevistas en un terreno neutral en que no quieren ni ofender al diablo ni servir a Dios, con sus manifestaciones a la prensa.

Don Anibal tiene algo del espíritu solar, o tiene mucho, mejor dicho, del espíritu solar que anima a los que escriben para este diario, que dicen lo que sienten, sin temor de las complicaciones que pueda acarrearles su conducta, ni el ostracismo social, político y económico. Don Anibal ama la verdad, no sabemos si por el placer de amargar la existencia a los demás con sus franquezas, o por escepticismo, o por mostrar al público que dentro de ese cuerpo fatigado por los años, pero rejuvenecido por el vigor de una inteligencia fresca y fuerte que se mantiene siempre alerta, mora un hombre que es decididamente un hombre en la más noble excepción de la palabra.

Ni las halagos de la fortuna ni las insinuaciones políticas han hecho variar la

conducta de este hombre, que por espacio de medio siglo se ha mantenido como un loco, gritando con todas las fuerzas de sus pulmones, las debilidades de sus conciudadanos y las torpezas de la administración pública, que ha denunciado valientemente desde las columnas de la prensa y desde los corrillos que rodean a este viejo luchador que tiene mucho del espíritu guerrero del Anibal histórico, y nada de santo, a pesar del segundo nombre que las circunstancias le ponen.

Me gusta «El Sol» dice don Anibal, y si se ocupa todos los días de un asunto importante como lo ha hecho hasta hoy su diario hará grandes avances. Su artículo acerca de la facultad de medicina es algo excepcional como pieza llena de valor, de lógica y de razonamiento en presencia de esas farsas que se paraetan detrás de entidades científicas para atribuirse una estimación que no merecen. Analfabetismo universitario como Ud. lo llama, es una designación magnífica para llamar a ese club médico que se ha erigido en árbitro de la medicina en este país.

—Diga usted en su diario que soy enemigo de estas cosas, y que quiero que a cada cosa se llame por su nombre. Si hay varios asociados, bien, es un club médico, si hay dos miembros como me informan no es entonces club médico, ni facultad, ni asociación sino un matrimonio ilegal de dos doctores que se combinan para hacer presión sobre la mayoría de los pobres médicos de la república. Se requieren dos para establecer un match, y los dos médicos que pretenden representar al cuerpo médico de Costa Rica se han unido para establecer una hegemonía peligrosa para los demás. Denúncielos y grite en su diario que tendrá el apoyo decidido de la opinión pública.

Sobre todo, agrega don Anibal, diga alto en su periódico que la llamada facultad de medicina es un mercado donde los certificados médicos se venden como bananos al mejor postor. La colección que usted me ha mostrado me convence acerca del tráfico de estos papeles que deshonran al país y a la justicia. Hay que arrojear a los mercaderes del templo, y las palabras de don Anibal Santos todavía resuenan en nuestros oídos por el acento vigoroso y sincero con que las ha enunciado un

La motocicleta ideal para los malos caminos. HARLEY - DAVIDSON Pida catálogo y precios "CICLO CLUB"

Si su bicicleta no tiene neumáticos «REX FOX» no tiene lo mejor. Cámbielo hoy mismo. «CICLO CLUB»

La visita del presidente de la república a la región del Atlántico

La vía provisional está expuesta a las avenidas del río

El presidente de la república y los secretarios de estado que la acompañan en su jira por la región del Atlántico, han tenido oportunidad de ver lo que significa el arreglo provisional en el trayecto de vía férrea que fué dañado por el temporal de diciembre del año pasado.

Ese trayecto de vía férrea está expuesto a ser barrido en una avenida del río Reventazón en la época lluviosa, no valiendo las medidas de precaución que la compañía haya tomado pa-

ra hacer frente a cualquier emergencia.

Han estudiado el trayecto bajo del desvío que se hace, comprendiendo que pasará mucho tiempo sin que haya una vía férrea segura en ese lugar por las dificultades con que se tropieza para llevar a cabo la obra que es considerada de urgente necesidad.

En todos los lugares visitados por la comitiva oficial, fueron objeto de atenciones tanto el señor presidente como los secretarios de hacienda y fomento.

OPTIMUS

Lo mejor de lo mejor De venta en la Cuchillería

—DE— Osvaldo Salvador



Este cupón vale dinero

Llevando usted la cantidad de UN COLON junto con este cupón recortado al

Almacén Robert

podrá conseguir un magnífico par de tijeras de inmejorable calidad. Aproveche esta ocasión y apresúrese, pues la oferta es limitada

hombre que puede tener como humano muchos defectos, pero que tiene la rara virtud de hablar claro a sus conciudadanos.

SUSCRIBASE A «EL SOL»

Suscriba nuestra serie «VELOCIPEDOS» C 150 por semana «CICLO CLUB»

Tenemos toda clase de repuestos para la máquinas VESTA aunque no los necesita CICLO CLUB

Five o'clock tea

El Hotel Plaza ha tenido el acierto de establecer conciertos todas las semanas y la sociedad le dá todo el prestigio necesario concurrendo a estas selectas reuniones donde, además de servirse tea, hay una orquesta que ameniza los actos.

El Plaza que lleva el nombre de un hotel que es símbolo de chic en New York y en Buenos Aires ha conquistado en San José un puesto excepcional por su excelente servicio y la cui sine dirigida por un afamado maitre d'a hotel.

CATRES tiene que ver nuestro surtido antes de comprar CICLO CLUB

A las personas o sociedades que en alguna forma hayan padecido en sus negocios con don Justino Alvarez G. les ruego enviarme detalles de los mismos a fin de documentar una publicación de referencias que bajo mi exclusiva responsabilidad haré.

Mario González Feo.

Apartado 490. - San José

Avisos económicos

Lotes y casas en abonos

Tenemos en Barrio México, Cinco Esquinas y Luna Park, contiguo Buen Pastor. Nada al contado.—Cia. Nal. de Bienes Raíces. Gerente: Dr. Vargas Araya, 125 v. Norte Botica Oriental.

¿VA USTED A COMPRAR UN CATRE?

Visite antes el Almacén de Muebles de CORDERO & CO. Allí encontrará el surtido más grande de plaza, es decir, desde el catre más fino de bronce y caoba, hasta el catre más ordinario. Por consiguiente, los precios al alcance de todos los bolsillos.—Teléfonos 2859 y 3547.

Garaje

Garaje Alfaro autos nuevos, bien equipados y con tarifa a la vista. NOE ALFARO.—Teléfono 3128.

LA ASTURIANA

Fábrica de café molido, la de más confianza y donde la mayoría de las familias mandan a tostar su café. Surtido de abarrotes.—Teléfono 3974.

CICLO CLUB Taller mecánico

Alquiler y reparaciones de toda clase de bicicletas y motocicletas, etc., etc. Esmero y prontitud en el trabajo.

TALLER MECANICO

Depósito de toda clase de maquinarias.—Cepilladoras, máquinas de Aseriar, Motores, Polzas Descascaradores de arroz, equipos completos.—Compra y venta de toda clase de maquinarias, LEON ROJAS G.—Teléfono 2526.—50 varas al este de el Laberinto.

TIENDA DE CALZADO Y FABRICA DE CARMELO CALVOSA

Calzado cosido o clavado a la medida para hombres, señores y señoritas.—Garantía completa en la ejecución y en el material de preferida clase.

ALMACEN Y FABRICA DE MUEBLES «MUÑOZ HERMANOS»

Ofrece al público toda clase de muebles y a la vez colchones de superior calidad. En este establecimiento se garantiza todo lo que se vende o sólo de su fábrica. Después que pregunte los precios en los demás establecimientos pase usted por donde nosotros 50 varas al Norte del depósito de maderas de los señores Bárbara & Neuhor.

Taller mecánico

Reparación de máquinas de escribir y sumar, ENRIQUE SIBERIO. Mecánico con certificado de la Underwood Typewriter Co. de New York City. Frente a la ferretería de Borbón.—Teléfono 3091

Sastrería de Ramón Calderón G.

Contiguo a la Ferretería de Borbón. Se confeccionan trajes en todo estilo. Especialidad en trajes para niños y caballeros. Esmero, prontitud y honradez son el lema de esta casa.

Sastrería «La Colombiana»

Acaba de recibir un surtido de casimires ingleses y de vestidos para niños de 8, 10, 12 y 14 años y un surtido de sombreros de paja para pollos que se realizará a precios sin competencia.

«San Kallan»

Cuide usted sus animales, ellos le proporcionan riqueza y bienestar. Sal maravillosa para curar el ganado asoleado cura la morriña, las gariapatas, la orinadera de sangre y hace engordar toda clase de ganado. De venta en todas las boticas. Depósito general: Botica Nacional de SABO RIO Hnos.

Fábrica de café molido, cacao, harina de maíz y venta de cocos

No olvide usted que el aromático café y cacao que aquí se vende es indiscutiblemente el mejor que se elabora en el país. Pídale usted y se convencerá.—Teléfono 3086.

Negocio oportuno

Por no poderlo atender personalmente, se vende magnífico negocio de cafetería y refresquería, situado en el costado sur de «La Merced», denominado «LA MASCOTITA». Facilidades de pago. Para informes en la misma.

Compramos

Créditos litigiosos, derechos hereditarios, hacemos mortuales, hacemos denuncias, levantamos títulos supletorios.—Apartado No. 453

Al público

Servicio de Abogacía y Notariado de Horacio Alvarado y Francisco Calderón. 50 varas al Sur Imp. Alsina.

CHAPPATE

RELOJERÍA SUIZA

Copas Sport PARA FOOT-BALL

OFICINA DE ABOGACIA Y NOTARIADO

de los licenciados Manuel Isaac y Raul Ugalde Gamboa, costado sur del seminario

LOTES

Lotes céntricos en San Isidro de Coronado vende el Dr. MAX FISCHER

Dirección: parte norte del edificio de Correos.

Cuando falle su carro

urge mandarlo al garage

«El Rosenkranz»

Sanarrusia y Leitón

TEATRO AMERICA

HOY — Sábado 4 de Mayo de 1929 — HOY

¡Popular! — LUNETAS UN COLON — ¡Popular!

COMPANIA ESPAÑOLA DE COMEDIAS SELECTAS
MARIA HERRERO Y JESUS TORDESILLAS

A las 8.30 de la noche.—Función Extraordinaria. Uno de los Estrenos de más éxito de los hermanos Quintero

El ilustre huésped

En esta graciosísima comedia de los ilustres hermanos Quintero, realiza Jesús Tordesillas la más completa de sus creaciones. Las continuas torturas que sufre un ilustre prohombre público abrumado con tanto agasajo, da ocasión al gran actor para demostrar hasta lo inconcebible sus magníficas condiciones de observador, manteniendo al público en constantes carcajadas.

➔ Luneta: UN COLON ➔

Mañana Domingo.—A las 2.30 —Colosal matinée

Divorciónos

A las 8.30 de la noche.—Gran Función de Gala

Doña Diabla

Exito sin precedente.—Grandioso triunfo de toda la Compañía

HOTEL ATLANTICO

50 varas al Sur del Palacio de Justicia
Frente a la planta embotelladora del Orange-Crush

Recientemente abierto ofrece al público:
Cuartos higiénicos y convenientemente arreglados

Servicios de café y comidas
Queques y helados

Se reciben pensionistas

Se atienden órdenes para matrimonios, bautizos y otras fiestas

Precios Moderados

Atención y cortesía

San José, Costa Rica

English Spoken — On parle francais
Teléfono 3271 — Apartado 614

Tome Cerveza Traube

Hamburg - Amerika Linie

Salidas de IMON, C. R., para:

CHERBOURG — PLYMOUTH — AMSTERDAM
HAMBURGO

vía Colón, Colombia, Curacao, Venezuela

MN. ORINOCO 12,000 tons.....18 Abril

V. TEUTONIA 7,500 tons.....3 Mayo

GUATEMALA — MEXICO:

V. TEUTONIA 7,500 tons.....11 Abril

V. GALICIA 7,000 tons.....9 Mayo

Salidas de CRISTORAL para:

AMBERES — HAMBURGO, directo

MN. PORTLAND 14,000 tons.....15 Abril

BUENAVENTURA — PERU — CHILE:

3 vapores al mes.

Para informes y pasajes:

Victor Fabian
San José y Limón.

Manuel Antonio Bonilla N.

Se hace cargo de negocios judiciales.

Bufete del Licenciado Claudio Castro Saborío, contiguo a «La Tribuna»



PARA un buen vestido, elegante, a la moda y barato donde

R. A. MIRANDA

LA INDIA

Almacén de mercaderías más frescas.

COMPRE EN
EL CABALLO BLANCO
DE
Roque Lotuío
TODO BUENO Y BARATO

Harinas frescas de muy buenas marcas donde

Abraham Bresciani

Teléfono 2047

VARIEDADES

TEATRO DE PRIMERA CATEGORIA

Sábado 4 de abril de 1929

A las 6.45.—El belísimo drama francés

Yo maté

Creación de Hugette Duflou y Jean Angelo

➔ Entrada: 50 CENTIMOS ➔

A las 8.30.—Los grandes artistas de la escena muda Ronald Colman, Vilma Banky en la sublime película

La llama mágica

Mañana domingo.—El mejor programa de la capital. Espectáculo garantizado

La Batalla de los Sexos

El combate Eterno

Película de Artistas Unidos, propiedad de esta empresa. Con motivo de la demanda de localidades rogamos a los abonados retirar las suyas durante el día de hoy

Mirada Airobadora,

hipnotizante, lánguida e sedadora



Los ojos son más elocuentes que la palabra. Por esto debe cuidarse su marco, que son las pestañas que los protegen e idealizan. La PESTAÑA SIREN embellece y hace crecer artísticamente las pestañas y las cejas.

CREME ENBELLECEDORA SIREN trasmite juvenil lezanía y fragancia de flores al cutis; blanca para las rubias, rosada para las morenas.

JABON DE VERBENA SIREN para asear, rejuvenecer, hermosear y perfumar el cutis, sedosa el cabello y evita la caspa.

CREME SIREN DE PEPINOS PERFUMADA. Deleita al cutis como el rocío a las flores; detiene la marchitez.

CREME SIREN contra los Barros. Jamás falla en curar los barros y las espinillas en el rostro aunque hayan sido muy tenaces.

CREME SIREN contra las Pecas. Desvanece en pocos días las pecas y manchas de la cara.

EXTIRPADOR DE VELLO SIREN, limpia como si lavara la piel de toda vellosidad donde no debe existir, y en pocos minutos la deja bes-bile y satinable.

ROUGE COMPACTO SIREN (líquido o compacto); da un color atrevido y delicado que armoniza bellamente con todas las complejiones. Resiste las comidas, las bebidas y los besos.

Agentes generales en Costa Rica

González Hermos

San José

El ilustre huésped, la graciosísima comedia de los Quintero se estrena esta noche

Mañana domingo «Doña Diabla», triunfo inmenso de María Herrero

Uno de los estrenos de mayor éxito de los hermanos Quintero es El Ilustre Huésped, que esta noche lo presenta por vez primera en el Teatro América la compañía Herrero Tordesillas. En esta graciosa comedia realiza Tordesillas la más completa de sus creaciones; las continuas torturas que sufre un ilustre prohombre público, abrumado con tanto agasajo da ocasión al gran actor para demostrar hasta lo inconcebible sus magníficas condiciones de observador, manteniendo al público en constante carcajada.

Para la función de las ocho y media de mañana domingo en el Variedades la compañía nos anuncia el estreno de Doña Diabla, un triunfo inmenso de María Herrero y Jesús Tordesillas más de trescientas veces con éxito extraordinario. El domingo la compañía nos presentará también un gran programa para la matinée. Para el jueves se anuncia el estreno de uno de los éxitos de Madrid «La reina de la opereta»

UN TALLER EN VENTA

Se vende un taller de Carpintería y Ebanistería en \$25,000 y que actualmente ejecuta trabajos de \$120,000 a \$150,000 anualmente. Si la persona es abonada y paga algo adelantado el resto se da en prenda industrial. Pida informes en esta Administración

Suscríbese a El Sol